

# Rechtschreibhilfe vom PC

**E**ine Rechtschreibhilfe vom PC ist eine feine Sache. Mein Computer verfügt sogar über zwei Programme, die jeden Text auf rechte Schreibung hin überprüfen, automatisch. Das eine prüft die üblichen Texte, das andere nur die E-Mail-Texte. Das eine Programm unterkringelt echte oder vermeintliche Fehler rot und erkennt Namen meist als Fehler, manche Flüchtigkeitsfehler allerdings gar nicht. Das E-Mail-Prüfprogramm liefert in Problemfällen gleich eine Alternative. Man kann sie ignorieren oder annehmen. Sehr praktisch. Doch Vorsicht ist die Mutter der Rechtschreibhilfen! Bei blindem Vertrauen auf vermeintlich korrekte Alternativen wäre der Geburtstagsgruß „Ad multos annos!“ bei meinem Freund als „Ad mutlos annos!“ angekommen, und unser Marxloher Traum-FOC wäre zu „Fachtoy Outlet Center“ korrigiert worden. Dass mein automatischer E-Mail-Prüfer „Delphin“ in „Delfin“ korrigiert, geht ja noch an – wenn man nicht vom Online-Duden belehrt würde: „Delfin, Delphin, das / Wortart: Substantiv, Neutrum“. Das Delphin?

Es geht doch nichts über den altmodischen gedruckten Duden! **HOS**